

5 Jahre MUSEUM BIEDERMANN in Donaueschingen

Ein Museum eröffnen ist die eine Sache, kontinuierlich spannende und gute Wechselausstellungen zu präsentieren, eine weitere Herausforderung. Beides ist in Donaueschingen mit dem Museum Biedermann gelungen. 2014 feiert das Kunsthaus bereits sein fünfjähriges Bestehen. Auf Kunstvermittlung, Kooperation und Vernetzung wird im Museum Biedermann besonders Wert gelegt. Neben den großen Ausstellungen bietet der Lesesaal auch regionalen Künstlern ein Forum. Zahlreiche Veranstaltungen ergänzen die Ausstellungen.

Vom 16. März bis 2. November wird die große Jubiläumsausstellung „Lichtspiele im Museum Biedermann“ gezeigt. Das Wort „Lichtspiele“ bezieht sich dabei einerseits auf die Geschichte des Gebäudes, das vor der Nutzung als Kunsthaus zuletzt ein Kino, ein sogenanntes Lichtspielhaus beherbergte. Vor allem meint der Begriff jedoch den künstlerischen Umgang mit Licht. Anhand unterschiedlicher Exponate wird gezeigt, wie Künstler Licht materialisieren und in den künstlerischen Fokus rücken, sei es in Installationen, Skulpturen oder Gemälden.

Weitere Informationen: www.museum-biedermann.de



Die Sammlerin Margit Biedermann in einer begehbaren Skulptur von Nunzio
© Museum Biedermann

MUSEUMBIEDERMANN